

Nachdem im ersten Saisonspiel der keineswegs schlechte BC Löhne mit 6:2 nach Hause geschickt wurde, mußte sich Spenge II sogar mit 0:8 geschlagen geben, wobei lediglich zwei Spiele im dritten Satz entschieden wurden. Mit 4:0 Punkten hat man nun einen guten Start erwischt, den man am 17. September bei der TG Herford noch verbessern kann. Am 18. September beginnen dann auch die beiden Seniorenmannschaften ihre Saison. Um 9.00 Uhr in der P.-A.-Böckstiegel-Turnhalle spielt man gegen TSVE Bielefeld I und IV. OPF